
智行理财网
中信银行信用卡白金卡额度(中信银行信用卡白金卡额度才一万怎么提额)

12月8日，中信银行信用卡中心迎来成立20周年，也恰好是我从事信用卡业务
工作23年的日子。我这位中信信用卡持卡22年、被誉为“骨灰级”的用户，把
与中信信用卡22年的那段不解之缘写下来，以示祝贺。

试水发卡业务，办首张中信信用卡入手

                                    1 / 5



智行理财网
中信银行信用卡白金卡额度(中信银行信用卡白金卡额度才一万怎么提额)

上世纪九十年代，中国改革开放政策不仅对传统金融领域进行了与国际金融行业接
轨的改革，在全球已经走向以信用卡为代表的非现金支付大趋势下，中国经过多年
发展，现代化银行业务体系业已成型，“金卡工程”也初具雏形，中国拉开了信用
卡二次变革的序幕。

在新世纪即将到来之际，除原有的国有银行继续发行信用卡外，以金融领域改革为
标志诞生的股份制银行，开始意识到信用卡业务正在成为个人信贷业务中重要一环
，开始研究开办信用卡业务的可能性，为之后信用卡产业爆发式发展奠定了坚实基
础。当年的中信实业银行正是其中重要的一员。

2000年初，笔者刚刚步入信用卡行业不久，当时信用卡市场还是以国有银行的准贷
记卡为主的时代。由于需要对行业动态的持续关注，在一个偶然的机会，获知中信
实业银行也发行了符合国际标准的人民币贷记信用卡，也是当时信用卡市场上仅有
的几张贷记信用卡产品之一。

在这次合作伊始，就把公司业务定位不仅要帮助银行做好市场发展工作，同时还考
虑到市场风险，降低开发到一些具有风险性客户的可能，还在企业内部设立申请客
户信息核实机制，对每个客户的申请信息进行抽查，以保证客户申请信息的真实性
。这也成为当时中信信用卡众多合作伙伴中唯一建立这一机制的企业。

                                    2 / 5



智行理财网
中信银行信用卡白金卡额度(中信银行信用卡白金卡额度才一万怎么提额)

笔者多年来不厌其烦地每一次办卡，都是一次职业体验，更是对行业发展认知的自
我提升。正是由于在新世纪伊始申请了中信实业银行信用卡，在使用过程中，真正
体验到贷记信用卡的免息还款、最低还款等功能，这对之后为信用卡营销推广人员
传授贷记信用卡知识，培养新型信用卡营销推广人员奠定了坚实基础。

在中信信用卡中心推出白金卡产品后，根据多年从事推广工作的经验，提出在白金
卡产品推广中尝试采取“精准营销”的方案，在寻找客户阶段就已经基本确定目标
客群，提高了高端客群的开发效率，在实际业务中也取得很好的成绩。“精准营销
”理论在信用卡业务中得到了验证，让笔者的信用卡业务及理论研究水平得到了有
效提升。

受邀高端产品，体验顶级用户贴身服务

虽然多年来一直耕耘在信用卡行业研究领域，但是从用户角度，笔者却是一个不折
不扣的普通持卡人，也许是对信用卡太熟悉了，在一片追求高端卡、高额度、高权
益的信用卡理念的大潮中，笔者却对品级、额度、权益等方面是一派“佛系”的态
度，在用卡方面除了必要的业务体验外，是一个主张健康、理性消费思想的持卡人
。
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两次为了中信信用卡更换手机，巧合的是都在同一家连锁店，换了同一品牌手机，
目的是为了测试华为手机推出的新科技，又都是与中信信用卡息息相关。这看似巧
合，却绝非巧合，而是再次验证了笔者在当年测试Huawei
Pay时，就感受到的中信信用卡敢于在支付科技创新的勇气和坚定的决心。

正是中信信用卡多年来植根于科技创新的理念，勇于拥抱金融科技而得到的结果。
这有利于发挥金融科技的赋能效应，推动中信信用卡以目标客群的场景为突破口，
与场景终端制造商、应用服务商、运营商深入合作，从设备、软件、服务三个方面
全面突破，对于扩大“生活+金融”生态圈都有着重要的意义。

尾声

时间倏忽飞过二十年，我这位中信信用卡“骨灰级”用户与中信信用卡已经相伴同
行了二十二载，是中信信用卡从诞生到发展全过程的见证者，这是我与中国信用卡
行业的缘分，更是与中信信用卡结下的二十年不解之缘。
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